

Los trastornos suman y siguen entre autoridades y funcionarios de salud. La Asociación de Médicos y Funcionarios (AMFU), esbozó una nueva preocupación respecto a las obras pertenecientes al hospital Biprovincial Quillota-Petorca.

Según señalan desde el gremio de trabajadores hospitalarios la garantía de la construcción del nuevo recinto asistencial terminaría el 4 de enero de 2022, a tan solo un año de entregado al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota.

Anuncio Patrocinado

Esta información fue contrarrestada por el Ministerio de Obras Públicas en la región, ya que la institución señaló que el fin de la garantía finalizará el 4 de enero del 2023.

Ante la duda y poca claridad del término de la garantía, el secretario de la Asociación de Médicos Funcionarios (AMFU) del Hospital San Martín de Quillota, Dr. Nahamías Magallanes, dijo que “por un auto de 15 millones dan garantía por cinco años y aquí tenemos un hospital de 130 mil millones y nos dan garantía por un año, eso no se entiende bien”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Desde el Ministerio de Obras Públicas en la región comunicaron a www.tuopinas.cl que “es

necesario aclarar en primer término que las garantías de la obra están vigentes hasta el 4 de enero del año 2023 y el monto de las mismas asciende a más de 4 mil 200 millones de pesos”.

Desde el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota se sumaron a esta declaración señalando que “no es efectivo que dichas garantías tengan pronto vencimiento, sino que por el contrario, siguen vigentes mientras se resuelvan las observaciones y se realice la recepción definitiva de la obra, cuya comisión de recepción de acuerdo al cronograma, se constituye en enero próximo”.

Cabe recordar que funcionarios de la salud se encuentran realizando pruebas de uso en el nuevo hospital Biprovincial. Tras las inspecciones fue elaborado un informe que daría cuentas de 80 faltas críticas, 300 graves y 13 mil observaciones, razón por la que el recinto seguirá sin atender pacientes.

[Nuevo hospital Biprovincial se inundó tras rotura de matriz a un mes de inaugurado](#)

y tú, ¿qué opinas?